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СИСТЕМНАЯ МОДЕРНИЗАЦИЯ ЭКОНОМИКИ РОССИИ: 

КОНКУРЕНЦИЯ И КООПЕРАЦИЯ ИНСТИТУТОВ 
 
Институциональная система, наряду с экономическими, технологиче-

скими, политическими, правовыми, моральными, культурными и другими 
релевантными для системной модернизации экономики факторами, глубо-
ко воздействует на ее функционирование и рост, а также достижение целе-
вых показателей. В динамике она охватывает исходные, промежуточные и  
целевые институты: первые и третьи суть ex ante и ex post модернизируе-
мые институты, вторые – институты управления процессом  модерниза-
ции. Особое значение придается в докладе рынку институтов, где пред-
ставлены в числе прочих как конкурирующие, так и дополняющие друг 
друга институты. Выбор надлежащих институтов определяется целями мо-
дернизации. Рамочный институт характеризуется в докладе как umbrella-
institution, а собранные под зонтом институты определяются как cooperated 
institutions, обладающие относительной комплементарностью. 
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SYSTEM MODERNIZATION OF RUSSIAN ECONOMY: 

COMPETITION AND COOPERATION OF INSTITUTIONS 
 
Institutional system together with economic, technological, political, legal, 

moral, cultural and other factors, that are relevant to system modernization of an 
economy, profoundly affects its performance and growth as well as achievement 
of the targets. In dynamics, it covers the initial, intermediate and target 
institutions: first and third are ex ante and ex post modernized institutions, the 
latter – the institutions managing the modernization. In this paper, particular 
importance is attached to a market of institutions, where are among the others 
competing and complementary institutions. The selection of appropriate 
institutions is determined by the goals of modernization. The framing institution 
is characterized as an umbrella-institution, and institutions gathered under the 
umbrella are defined as cooperated – relatively complemented – ones. 


